

L'International eHealth Forum : J-12

Compte Test - 2023-11-16 17:59:36 - Vu sur pharmacie.ma

Le Centre d'Innovation en e-Santé (Cles) de l'Université Mohammed V annonce la tenue, les 29 et 30 novembre 2023, de l'International eHealth Forum (IeHF). Cette première édition, qui sera organisée et collaboration avec l'agence QNA et en partenariat avec le ministère de la santé et de la protection sociale, aura lieu à la Faculté de médecine et de pharmacie de Rabat.

Cet événement majeur constituera une opportunité de choix pour mettre en lumière les dernières avancées en matière de health technology et évaluer leur impact sur le système de santé national, actuellement en pleine réforme.

«Ce Forum, le premier du genre au Maroc, est organisé avec le soutien de plusieurs partenaires stratégiques, ministères, établissements publics et acteurs économiques concernés, et la participation de plusieurs experts, orateurs et exposants du monde de la recherche-innovation et de l'entreprise, venus d'Europe, d'Afrique, du Moyen-Orient et d'Amérique du nord.», a indiqué le Pr Anas Doukkali, président du Cles lors de la conférence de presse qui a eu lieu le 15 novembre 2023 à la Faculté de médecine et de pharmacie de Rabat.

>

Naoufal Rahali, membre du bureau du CleS, Hicham El Achgar, vice président du CleS, Pr Anas Doukkali, Pr Brahim Lekehel, Doyen de la Faculté de médecine et de pharmacie de Rabat et Ankit Shukla, Directeur QNA

Le Pr Doukkali a également précisé que cette rencontre internationale se focalisera sur des échanges animés par des experts, favorisant la réflexion collective, ainsi que sur des rencontres B2B pour stimuler l'émulation entre les acteurs de la santé, de l'e-santé, les industriels, les startups et les institutionnels.

Cette manifestation attendue devrait dynamiser plusieurs axes, notamment la digitalisation des dossiers médicaux pour une gestion plus efficace des informations des patients et un accès sécurisé aux données médicales essentielles. Des discussions approfondies porteront sur l'apport des technologies de télésanté, facilitant la consultation à distance et offrant des soins immédiats, particulièrement dans les zones enclavées du Royaume. L'introduction de nouvelles solutions et applications médicales sera également examinée pour ses bénéfices potentiels sur l'ensemble du système de santé.

L'Intelligence Artificielle, omniprésente dans tous les secteurs, sera au cœur des débats. Les aspects éthiques et sécuritaires, cruciaux dans le processus de digitalisation en cours sera également traités lors de ce Forum.

[En savoir plus et inscription : https://www.iehealthf.com/](https://www.iehealthf.com/)

The e-Health Innovation Center (Cles) of Mohammed V University announces the holding of the International eHealth Forum (ieHF) on November 29 and 30, 2023. This inaugural edition, organized in collaboration with the QNA agency and in partnership with the Ministry of Health and Social Protection, will take place at the Faculty of Medicine and Pharmacy in Rabat.

The forum, the first of its kind in Morocco, is organized with support from strategic partners, ministries, public institutions, and relevant economic actors. Notably, experts, speakers, and exhibitors from Europe, Africa, the Middle East, and North America will participate, as highlighted by Dr. Anas Doukkali, President of Cles, during the press conference on November 15, 2023.

Dr. Doukkali emphasized that the international meeting will focus on engaging discussions led by experts, fostering collective reflection, and hosting B2B meetings to encourage collaboration among healthcare professionals, e-health stakeholders, industrial players, startups, and institutional representatives.

Anticipated outcomes of the event include energizing various aspects, such as the digitization of medical records for more efficient patient information management and secure access to essential medical data. In-depth discussions will address the contributions of telehealth technologies, facilitating remote consultations and immediate care, especially in remote areas of the Kingdom. The exploration of new medical solutions and applications will also be examined for their potential benefits across the entire healthcare system.

Artificial Intelligence, prevalent across sectors, will be a focal point of discussions, with a specific emphasis on ethical and security considerations crucial to the ongoing digitization process. The forum promises to provide a comprehensive platform for dialogue and exploration at the intersection of healthcare, technology, and innovation.

[Link : https://www.iehealthf.com/](https://www.iehealthf.com/)